

NIKKEI
BLUE OCEAN FORUM

インタビュー

サラヤ 代表取締役社長 更家 悠介 氏



「NIKKEI BLUE OCEAN FORUM」(日本経済新聞社・日経BP共催)の有識者メンバー企業 サラヤは石けん液製造を起点に環境ビジネスを開拓。協力するNPOは海洋保全などを掲げ、2025年の大阪・関西万博でのパビリオン出展を計画する。同NPO理事長も務める更家悠介社長は、海洋ごみ問題などで業界を超えた産消連携を訴え、創業で養った技術で、食品加工の分野でも海の豊かさを守る事業を探る考え方を示した。(随時撮影)

さらや・ゆうすけ 1974(昭49)年阪大工卒、75年カリフォルニア大バークレー校修士、76年サラヤ入社。98年現職。日本青年会議所会頭など歴任。NPOゼリ・ジャパン理事長。2010年藍綬褒章受章。三重県出身。72歳

資源循環に早くから取り組み、海の環境保護と経済成長を目指す「ブルーエコノミー」に強い関心を寄せた

資源循環という考え方に出合ったのは、社会活動家のゲンター・ハウリさんとの交流がきっかけでした。資源循環、再生資源を循環して廃棄物をゼロに近づける「ゼロエミッション」という概念を提唱した人で、1994年には東京の国連大学の学長顧問として来口し、日本企業を訪れた際に「エミッションを目標とする活動に取り組み始めました。その流れを立て、私が理事長に就きました。

した。海の持続的な活用を進めようとした2010年代には、ハウリさんが新たに提唱すべき時期に米大蔵官房へ連絡が深まっています。

循環型社会への理解が深まると考えました。そこから活動を本格化させています。

海の持続的な活用を進めようとした2010年代には、ハウリさん

が新たな活用を進めようとした2010年代には、ハウリさん

が新たな活用を進めようとした2010年代には、ハウリさん